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ABSTRAK 

Ka’bah, Muhammad Rifyal. 2014. Perancangan Pusat Peragaan Teknologi Dirgantara 

di Malang. Dosen Pembimbing Pudji Pratitis Wismantara, MT. dan Dr. Agung 

Sedayu, MT. 

 

Kata kunci: Pusat Peragaan Teknologi Dirgantara, Biomorfik. 

 

Pusat Peragaan Teknologi Dirgantara merupakan sarana untuk mewadahi dan 

menyalurkan keilmuan maupun teknologi dalam hal kedirgantaraan. Kemajuan teknologi 

dalam era globalisasi ini sangat pesat, sehingga menyebabkan semua negara bergantung 

pada teknologi kedirgantaraan dari segi pengetahuan, transportasi, maupun militer. 

Perancangan ini memiliki tujuan utama yaitu merancang arsitektur yang mewadahi dan 

menyalurkan keilmuan kedirgantaraan, sehingga pengguna dapat mengetahui keilmuan 

kedirgantaraan yang mana diharapkan juga timbul rasa nasionalisme dan cinta terhadap 

Bangsa Indonesia, Negara Indonesia, dan Ibu Pertiwi. Perancangan Pusat Peragaan 

Teknologi Dirgantara mengambil tema Biomorfik, dengan mempertimbangkan image 

yang menarik dari eksterior dan interior arsitektur bagi masyarakat untuk datang dan 

mempelajari keilmuan teknologi dirgantara. 



ABSTRACT 

Ka’bah, Muhammad Rifyal. 2014. Design of Aerospace Technology Demonstration 

Center in Malang. Supervisor Pudji Pratitis Wismantara, MT. and Dr. Agung 

Sedayu, MT. 

 

Keywords: Aerospace Technology Demonstration Center, Biomorphic. 

 

Demonstration Center of Aerospace Technology is a means to facilitate and deliver 

science and technology in terms of aerospace. Advances in technology in this era of rapid 

globalization, causing all countries depend on aerospace technology in terms of 

knowledge, transportation, and military. This design has the main goal is to design the 

architecture that embodies and aerospace science channel, so that the user can determine 

the aerospace science which is expected to also arises a sense of nationalism and love for 

the nation of Indonesia, Indonesian, and Mother Earth. Design of Aerospace Technology 

Demonstration Center take Biomorphic theme, taking into account the attractive image of 

the exterior and interior architecture for the community to come and learn the science of 

aerospace technology. 

 



 ص البحثلخستم

تصميم مركز مظاهرة تكنولوجيا الفضاء الجوي في ،  ٤١٠٢رفيال ،   دمحمكعبة، 
:  المشرف: فوجي فراتيتيس ويسمانطارى الماجستيرة ، و  مالانج. المشرف

 الماجستير   الدكاتر أكونج سيدايو

 .بيومورفيك  : مركز مظاهرة تكنولوجيا الفضاء والطيران،الرئيسية  كلماتال

مظاهرة من تكنولوجيا الفضاء الجوي هو وسيلة لتسهيل وتقديم العلم  مركز
والتكنولوجيا في مجال الفضاء. تعتمد التقدم في التكنولوجيا في هذا العصر من العولمة 
السريعة، مما تسبب في جميع البلدان على تكنولوجيا الفضاء من حيث المعرفة، والنقل، 

الرئيسي هو تصميم الهندسة المعمارية التي تجسد  والعسكرية. هذا التصميم لديه الهدف
والفضاء قناة العلم، بحيث يمكن للمستخدم تحديد علوم الفضاء الذي يتوقع أن ينشأ 
أيضا شعور القومية والحب للأمة إندونيسيا، الأندونيسية، والأرض الأم. تصميم مركز 

لأخذ بعين الاعتبار موضوع، مع ابيومورفيك  مظاهرة تكنولوجيا الفضاء الجوي تأخذ
صورة جذابة من الهندسة المعمارية الخارجية والداخلية للمجتمع ليأتي وتعلم علم 

 .تكنولوجيا الفضاء
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